

VISITA DEL PROFESORADO JAPONÉS 12 noviembre 1996

■ Una delegación japonesa, integrada por catorce profesores, fue recibida ayer por el concejal de Educación y Cultura, Carlos Manuel López, en el Ayuntamiento de Jerez. Los educadores nipones estudian el funcionamiento y organización del sistema educativo español en varios colegios de Jerez. La delegación acude a Jerez becada por el Ministerio de Educación de Japón.

Una delegación de doce profesores japoneses inicia una visita a la ciudad

Fueron recibidos en el Consistorio por el edil Carlos Manuel López



Los profesores japoneses tomaron nota de las explicaciones del concejal en el salón de plenos del Ayuntamiento. DANIEL CASARES

INFORMACION • JEREZ

El delegado de Educación y Cultura del Ayuntamiento de Jerez, Carlos Manuel López, recibió ayer en el salón de plenos a un grupo de catorce profesores japoneses. Este profesorado nipón permanecerá en Jerez durante un par de días con el objetivo de profundizar en el sistema edu-

cativo vigente en el Estado español, su aplicación en la Comunidad Autónoma andaluza, así como para intercambiar puntos de vista con el profesorado español y andaluz.

Carlos Manuel López dirigió unas palabras a los profesores japoneses en las que destacó los lazos que unen a Jerez con la ciudad nipona de Kiyosu-Cho, con

la que está hermanada. "Este acto es el punto de partida de las jornadas con las que se pretende conocer nuestro sistema educativo, actualmente en plena transformación", dijo el concejal.

Carlos Manuel López estuvo acompañado en este acto protocolario por José Gil, jefe del departamento municipal de Educación, y por los inspectores de la

Delegación provincial de Educación Manuel Santander y Manuel Moreno.

Manuel Santander explicó al grupo de profesores japoneses el funcionamiento, organización y estructura del sistema educativo español. Una vez finalizadas las intervenciones, Carlos Manuel López, en representación de Ayuntamiento de Jerez, obsequió al grupo de profesores con un cuadro que reproduce un grabado de la ciudad de Jerez que data de

“ Los educadores nipones inspeccionan diversos colegios de Jerez para conocer el funcionamiento del sistema educativo

1830.

Concluida la recepción oficial, los docentes japoneses, desplazados a Jerez en un viaje patrocinado por el Ministerio de Educación de Japón, visitaron las diferentes dependencias municipales. Sobre las 11.30 horas, la comitiva se acercó hasta el colegio público Alfonso X y posteriormente se dirigió al colegio La Unión. La delegación japonesa visitará hoy diversos colegios, como el Rafael Alberti y Coloma, y también el Museo Arqueológico y la Escuela de Bellas Artes de Jerez.



Profesores japoneses analizan en Jerez el sistema educativo español

Hoy y mañana visitarán colegios y se entrevistarán con colegas jerezanos

Redacción
DIARIO DE JEREZ

Dos intensas jornadas de trabajo dedicará un grupo de profesores japoneses a estudiar, en Jerez, el sistema educativo español. La delegación quiere conocer la aplicación, en concreto, de este sistema en los centros de Jerez, donde se entrevistará además con profesionales de la enseñanza que imparten la docencia en esta ciudad.

La delegación municipal de Educación y la de la Junta de Andalucía en esta provincia han organizado diversos actos, visitas a centros y encuentros con profesores no universitarios. Los maestros japoneses visitarán, así, los colegios Alfonso X, La Unión, Rafael Alberti, así como el instituto de Enseñanzas Medias Padre Luis Coloma. También está previsto que acudan al Musero Arequológico y la Escuela de Artes.

Método y experiencias

El grupo de profesores japoneses, que será objeto de una recepción en el Ayuntamiento, quiere conocer sobre el terreno la metodología sobre la que se sustenta el día a día en los centros españoles. Además, analizarán toda la estructura educativa que desarrolla la Administración pública en materia de enseñanza. En este sentido, y desde el punto de vista comparativo, los profesionales nipones intercambiarán ideas, experiencias y pun-

tos de vista con sus homólogos jerezanos en el transcurso de un encuentro que se celebrará esta tarde en el centro de profesores (CEP).





